



ESTOS EXÁMENES SE ESTÁN REALIZANDO TODO EL AÑO.

## HCUA realiza exámenes preventivos del cáncer

El Hospital Clínico de la Universidad de Antofagasta (HCUA) está ofreciendo atenciones preventivas abiertas a la comunidad durante todo el año.

Estas prestaciones, disponibles de forma permanente, refuerzan el enfoque del recinto en el cuidado de la salud, especialmente durante el mes de octubre, cuando se intensifican los esfuerzos a nivel nacional para concientizar sobre estas enfermedades. Las atenciones en el HCUA, incluyen exámenes preventivos como consultas ginecológicas, ecografías mamarias, test de VPH, hemogramas, perfiles lipídicos y hepáticos, glicemia e insulina, entre otros, brindando tanto a

mujeres como a hombres la oportunidad de detectar a tiempo condiciones que podrían derivar en cáncer. "Queremos que la comunidad pueda detectar esta enfermedad a tiempo, por ello ofrecemos la posibilidad de hacerse estos exámenes durante todo el año a un costo económico menor", dijo la subdirectora académica del HCUA, maestra Karina Díaz Díaz. Además, indicó que "como institución pública, reconocemos lo trascendental que es la prevención en la lucha contra el cáncer. Estamos comprometidos en brindar servicios de detección de forma continua, con el objetivo de contribuir al bienestar de la comunidad", afirmó. 🌟